



Für ihr langjähriges Engagement dankte die Steinwaldia anlässlich ihres 150-jährigen Mitglieder mit Ehrenabzeichen in Gold. Bilder: lpp (2)

Ohne sie geht nichts

Steinwaldia zeichnet engagierte Mitglieder aus

Pullenreuth. (lpp) Ein vielfältiges Programm bestimmt den Jahresablauf der Gesellschaft Steinwaldia. Beim Ehrenabend zum 150. Jubiläum wurde deutlich, dass sich der Verein der Natur- und Heimatkunde, Archäologie, Kultur sowie Erhaltung und Sanierung verschiedener Bauten widmet.

Um die Bandbreite abdecken zu können, ist es unerlässlich, vielseitig interessierte und talentierte Mitglieder in den Reihen zu haben, die sich gerne ehrenamtlich betätigen. Um deren Arbeit und ihr Engagement entsprechend zu würdigen, wurden viele von ihnen nun ausgezeichnet.

Zu Ehrenmitgliedern wurden aufgrund der langjährigen Tätigkeit und großzügigen Unterstützung Eberhard Freiherr von Gemmingen Hornberg, Oswald Franz, Siegfried Greger, Ludwig Hecht, Franz Hoffmann, Josef Jörl, Annerose Meyer, Alwin Pöllmann und Hermann Weinisch ernannt.

Das Ehrenabzeichen in Gold erhielten aus den Händen der Vorstandschaft Josef Busch, Ewald Enders, Oswald Greger, Claudia und

Thomas Lippert, Stefan Meyer, Erwin Philipp, Manfred Philipp, Markus Reger, Gerhard Schinner, Michael Schlicht und Rita Schraml.

Die Ehrennadel in Silber bekamen Rudolf Arndt, Bernd und Rita Dworzak, Michael Geier, Dietmar Gärtner, Alfons Hecht, Monika und Werner Kleinhempel, Hubert Kraus, Karl Maschauer, Sandra Pinzer, Stefan Pinzer, Martina und Volker Pöhlmann, Josef Rickauer, Rainer Schmidt, Egon Schraml, Erich Schraml, Monika Stehbach, Johann Sticht, Peter Wegmann, Franz und Ulrike Weiß, Peter Wildgans und Günther Zwick.

Für ihre Mithilfe und Unterstützung wurden mit dem bronzenen Abzeichen geehrt Bettina von Bechtoldsheim, Alex Beierkarre, Emil Brauner, Adalbert Busl, Reinhold Friedrich, Christine Gärtner, Helmut Greger, Ernst Grünbauer, Jochen und Monika Hübsch, Bernhard Kellner, Gerhard und Petra Kellner, Peter Köcher, Conny König, Benedikt Lippert, Claudia und Peter Meichner, Robert Mertl, Hermann Michl, Stefan Planer, Andrea und Harald Primitz sowie Christoph Reger, Georg Rickauer, Alois Schmucker, Claudia Schneider und Johann Spörrer und Oswald Übelmesser.



Mit silbernen Ehrenzeichen würdigte die Gesellschaft den Einsatz zahlreicher Mitglieder für die Steinwaldia.